

mejor auxilio, é instalándole en uno de los coches fué conducido á su domicilio. Avisado el médico titular le practicó la cura provisionalmente.

El juez municipal de la indicada villa instruye diligencias para la formación del sumario.

Los carrozales son propiedad de José Otegui, de esta capital y del señor Altuna la villa mencionada.

Ayer estuvo á punto de ocurrir un sensible accidente en la calle de la Alameda.

Poco después de las dos de la tarde subía un tranvía lleno de gente por la citada calle, y por la de Narváez desembocaba un coche particular que llevaba bastante velo ciudad.

La pericia del conductor del tranvía, que paró en seco, en el momento que observó el peligro, evitó sensibles desgracias, pues si no hubiera originado un choque con el carro que salía de la calle de Narváez.

Las personas que iban en el tranvía felicitaron al conductor por el acierto que tuvo de parar á tiempo.

La comisión de Fomento propuso ayer al Ayuntamiento, se le satisfagan á la maestra de la escuela de Oquendoteal, el sueldo anual de 400 pesetas, en vez de 400 que tiene asignadas en el presupuesto del año actual, por haber presentado el título administrativo del Rectorado, con la consignación de 400 pesetas, aprobándolo así la Corporación.

Durante el pasado mes de Marzo obtuvo el Estado en esta provincia, una recaudación líquida de 1.761.260,61 pesetas.

De la total recaudación, corresponden a Aduanas 1.718.902,81 pesetas.

La manía de colección de sellos de correo, que había cedido algún tanto distinción, vuelve á dominar, organizándose con cierta solemnidad subastas en las cuales se arajan cantidades importantes por otras naciones y aun por sellos sueltos que resultan escasos.

Una de estas se celebró una de esas subastas en el Hotel Cecil, en Londres, recaudando por los veintidós la considerable cantidad de 1.400 libras esterlinas.

Entre los sellos que obtuvieron mayores precios, se encuentra uno situado en España, de diez reales de 1851, por el que se pagaron 18 1/2 libras esterlinas.

Se ha celebrado con gran solemnidad la primera misa en la nueva iglesia del Sagrado Corazón en Hyde-Park, barrio de Londres en que está situado el árbol de Týburn, testigo de sangrientas escenas en las Inquisiciones del siglo XVI.

La particularidad de esta institución consiste en que las religiosas tienen por objeto principal el orar por la conversión de la iglesia al catolicismo y ha sido expulsada de Francia en donde estaba establecida, para ir á situarse precisamente en el emplazamiento más indicado para el objeto que las religiosas persiguen.

En la estación de Atocha del ferrocarril del Norte, en Madrid, se verificará mañana la subasta de objetos abandonados en el despacho de equipajes, y que constituyen un verdadero bazar, puesto que hay tejidos de varias clases, fajas, lona, corse, sombreros y efectos para fármacos, gorras, gabardina, sábanas, objetos para guarderías, relojes despertadores, ollas para periódicos, contadores para la electricidad, horas, trillones, objetos de vidrio, drogas, azafrán, vinos, comestibles, sacos de cacahuetes, cilantro, harina, sal y otros.

Cuya diversidad pudiera constituir la base de una verdadera Arca de Noe para los aficionados á la variedad en el comercio.

En el cuarto de socorro fueron curadas ayer las siguientes personas:

Un niño de nueve años de edad llamado Agustín Elizondo, de una herida contusa en la frente, donde el médico señor Uzquiano le dió cuatro puntos de sutura, siendo después llevado en un coche al domicilio de sus padres acompañado de un guarda municipal.

—Gregorio Muñoz, de treinta y seis años, de la magullación del dedo pulgar de la mano derecha, que se produjo al caerse con una ésta de género abordo de una de las gabarras del señor Azketa; en el momento.

—Leonor Arizmendi, de diez años de edad, de una contusión en la cara, que se causó al caerse en su domicilio.

En la calle del 31 de Agosto, promovió un escándalo asechado á las once un sujeto á consecuencia de haber salido de una taberna discutiendo con otros.

Fue conducido por los señores y el inspector especial señor Erquicia, á la inspección municipal y el señor Imaiz ordenó fuese encerrado en el cuarto de retención.

También próximamente á la misma hora fué conducido á dicha dependencia otro sujeto por escandalizar en una cuadra de la calle de San Lorenzo.

El Ayuntamiento de esta capital ha declarado prófugos, por no haber comparecido al acto de la clasificación de soldados, á 34 meses del actual reemplazo pertenecientes al cupo de esta provincia.

Poco tiempo después de la declaración de la guerra sudafricana, un inventor, Monseñor William Houlton, propuso al Gobierno inglés la adopción de cierto aparato constituido por una serie de espejos, mediante el cual era posible hacer la puntería de un arma á 600 metros, sin que se desbriese el tirador lo más mínimo.

Realizáronse las experiencias del aparato. Los técnicos aseguran que el invento, una vez introducidas ciertas modificaciones, podía llegar á ser algo así como el término de las guerras.

Y esto es lo que ha hecho Mr. Houlton, mereciendo por ello la gratitud de la humanidad.

En efecto, según declara el inventor, con su aparato perfeccionado se podría matar á 2.000 metros, con precisión verdaderamente matemática.

Los Estados Unidos siguen batiendo el récord de las fiestas originales. Prueba de ello es una «kermesse» que acaba de celebrarse en Washington, á beneficio de los pobres, dedicada dulcemente á la venta de sombreros.

Estas importantes prendas de la industria femenina estaban hechas por distinguidas señoras y señoritas, que después se cuidaron de vendarlos en diferentes tiendas.

Es curioso ver como los concurrentes á la fiesta examinaban los sombreros, se los probaban y elegían el que era más de su gusto.

Se vendieron unos 150 sombreros, alcanzando los más baratos el precio de 12 dólares.

Los pobres obtuvieron un buen rendimiento, las organizadoras de la «kermesse» se divirtieron y las compradoras no tuvieron por qué arrepentirse.

A las nueve de la noche de ayer, al doblar la esquina de la calle de Urbieta y entrar en la de San Martín, un camión arrastrado por un caballo y guiado por Valentín Sarriegui, volcó, y de tres niñas de corta edad hijas del dueño del camión, D. Vicente Liso, que iban en el carro, resultó una de ellas llamada Pepita, de once años de edad, con la pierna derecha contusa.

Ningún específico para curar los callos puede competir con el «Callidio Escrivá». Su autor el farmacéutico D. J. Escrivá, de Barcelona (Fernando VII, 7), nos dice que durante los días pasados que viene fabricándolo, ha expandido más de 4.000.000 de frascos á 5 rs. cada uno.

## Nerviosidad.

“Nervios enfermos son nervios fármicos.” La nutrición del sistema nervioso depende de la sangre; la nutrición de la sangre depende de la digestión. La digestión, cuando el estómago no puede hacerla, debe confiarse á las pastillas.

## Pastillas

del Dr. Richards

que se elaboran para curar el estómago ó intestinos. Tratar

de curar la nerviosidad con tónicos es. “tomar el rábano por las hojas.” Mientras no se digiera bien seguirán los nervios enfermos.

Los que digan lo contrario.... exageran.

DR. RICHARD'S DIAPER TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

S. 102

## Traspaso

En uno de los puntos más céntricos de esta ciudad, se traspasa, un establecimiento de vinos y licores, con todas las existencias y enseres.

Informarán en esta Administración.

## BOLETIN LOCAL

Santos de hoy

Sta. Teodora, mr. y San Venancio, ob.

Registro civil

MATRIMIOS  
Jesús Sánchez & Iguzquiza.  
Antonio Larrañaga Otase.

DEFUNCIONES  
León Méndez Álvarez.

Bolígrafo meteorológico del día 21 de Marzo

Altura barom. á las nueve . . . . . 770,42

    >      á las quince . . . . . 789,02

La presión atmosférica media en esta ciudad es de . . . . . 761,8

Máxima al sol . . . . . 18,5

    >      á la sombra . . . . . 15,0

Mínima á la sombra . . . . . 6,8

    >      al refector . . . . . 5,1

La temperatura media en esta ciudad es de . . . . . 14,2

Dirección del viento . . . . . NO

Velocidad media en kilómetros . . . . . 115,0

Lluvia expresada en milímetros . . . . . 0,0

Boletín meteorológico del día 21 de Marzo

Altura barom. á las nueve . . . . . 770,42

    >      á las quince . . . . . 789,02

La presión atmosférica media en esta ciudad es de . . . . . 761,8

Máxima al sol . . . . . 18,5

    >      á la sombra . . . . . 15,0

Mínima á la sombra . . . . . 6,8

    >      al refector . . . . . 5,1

La temperatura media en esta ciudad es de . . . . . 14,2

Dirección del viento . . . . . NO

Velocidad media en kilómetros . . . . . 115,0

Lluvia expresada en milímetros . . . . . 0,0

Boletín meteorológico del día 21 de Marzo

Altura barom. á las nueve . . . . . 770,42

    >      á las quince . . . . . 789,02

La presión atmosférica media en esta ciudad es de . . . . . 761,8

Máxima al sol . . . . . 18,5

    >      á la sombra . . . . . 15,0

Mínima á la sombra . . . . . 6,8

    >      al refector . . . . . 5,1

La temperatura media en esta ciudad es de . . . . . 14,2

Dirección del viento . . . . . NO

Velocidad media en kilómetros . . . . . 115,0

Lluvia expresada en milímetros . . . . . 0,0

Boletín meteorológico del día 21 de Marzo

Altura barom. á las nueve . . . . . 770,42

    >      á las quince . . . . . 789,02

La presión atmosférica media en esta ciudad es de . . . . . 761,8

Máxima al sol . . . . . 18,5

    >      á la sombra . . . . . 15,0

Mínima á la sombra . . . . . 6,8

    >      al refector . . . . . 5,1

La temperatura media en esta ciudad es de . . . . . 14,2

Dirección del viento . . . . . NO

Velocidad media en kilómetros . . . . . 115,0

Lluvia expresada en milímetros . . . . . 0,0

Boletín meteorológico del día 21 de Marzo

Altura barom. á las nueve . . . . . 770,42

    >      á las quince . . . . . 789,02

La presión atmosférica media en esta ciudad es de . . . . . 761,8

Máxima al sol . . . . . 18,5

    >      á la sombra . . . . . 15,0

Mínima á la sombra . . . . . 6,8

    >      al refector . . . . . 5,1

La temperatura media en esta ciudad es de . . . . . 14,2

Dirección del viento . . . . . NO

Velocidad media en kilómetros . . . . . 115,0

Lluvia expresada en milímetros . . . . . 0,0

Boletín meteorológico del día 21 de Marzo

Altura barom. á las nueve . . . . . 770,42

    >      á las quince . . . . . 789,02

La presión atmosférica media en esta ciudad es de . . . . . 761,8

Máxima al sol . . . . . 18,5

    >      á la sombra . . . . . 15,0

Mínima á la sombra . . . . . 6,8

    >      al refector . . . . . 5,1

La temperatura media en esta ciudad es de . . . . . 14,2

Dirección del viento . . . . . NO

Velocidad media en kilómetros . . . . . 115,0

Lluvia expresada en milímetros . . . . . 0,0